

POLDA

Sentuhan Kepedulian: Kapolresta Magelang Salurkan Kursi Roda untuk Warga Ngluwar

Agung widodo - MAGELANG.POLDA.ID

Nov 18, 2024 - 23:50



[MAGELANG](#)- Polresta Magelang kembali menunjukkan komitmennya dalam mendukung masyarakat melalui program Bakti Kesehatan. Kali ini, sebuah kursi roda diserahkan kepada warga Desa Somokaton, Kecamatan Ngluwar, Kabupaten Magelang, sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap kesehatan

masyarakat, Senin (18/11/2024).

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kasidokkes [Polresta Magelang](#), Iptu Dwi Haryanto, AMK, atas nama Kapolresta Magelang. Didampingi Kapolsek Ngluwar AKP Muhammad Honi Zulqirom, Bhabinkamtibmas Brigadir Angger Praba Alivianda, serta Babhinsa Koptu Sidiq Santoso, bantuan kursi roda diterima langsung oleh Kepala Desa Somokaton, Icha NL.P, beserta Sekretaris Desa Umar Shodiq dan perangkat desa lainnya.

Kapolresta Magelang, melalui pesan yang disampaikan Kasidokkes, berharap kursi roda tersebut dapat digunakan untuk membantu warga yang membutuhkan.

“Bapak Kapolresta Magelang menyampaikan bahwa kursi roda ini adalah bentuk perhatian bagi masyarakat, khususnya yang membutuhkan bantuan untuk mendukung mobilitas mereka,” ujar Iptu Dwi Haryanto.

Bantuan ini merupakan yang ke-18 diberikan oleh Polresta Magelang dalam rangkaian program kepedulian kesehatan yang menysasar berbagai wilayah di Kabupaten Magelang.

Kepala Desa Somokaton, Icha NL.P, menyampaikan apresiasi mendalam atas bantuan yang diberikan oleh Polresta Magelang. Ia menyebut bantuan ini sebagai simbol kerja sama yang harmonis antara Polri dan masyarakat.

“Atas nama Pemerintah Desa Somokaton, kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolresta Magelang. Kursi roda ini sangat berarti bagi warga kami yang membutuhkan. Semoga Bapak Kapolresta dan seluruh jajaran Polresta Magelang selalu diberikan kelancaran dalam tugas,” ujar Kades Icha.

Program Bakti Kesehatan Polresta Magelang menjadi bukti nyata bahwa institusi Polri tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga menjadi mitra aktif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan kepedulian seperti ini, Polresta Magelang terus memperkuat hubungan harmonis antara polisi dan masyarakat, membangun kepercayaan, dan menciptakan manfaat nyata bagi kehidupan sehari-hari.

(Humas Polresta Magelang)